

**茨城県町村会民間自治功勞者として小澤佳男氏が表彰されました**

2月18日、茨城県市町村会館において「平成30年度茨城県町村会自治功勞表彰式」が開催され、町村の発展に功績のあった小澤佳男氏が功勞者として表彰されました。小澤氏は、平成5年から22年間、統計調査員を務め、平成19年から10年間は、五霞町統計調査員連絡協議会会長として、国勢調査など各種統計調査に積極的に取り組まれました。

また、平成11年からは4期12年間の永きにわたり農業委員会委員として活躍されるとともに、自身で営む畜産業において、茨城県銘柄豚「ローズポーク」の飼育や出荷をされるなど本町の基幹産業である農業の振興と発展に大きく寄与されました。



**五霞町体育協会が環境美化活動を実施しました**



2月3日、中学校ナイター照明付き野球グラウンド、ごかみずべ公園、東・西小学校体育館、西小学校グラウンド、B&G海洋センター体育館において、五霞中学校野球部、五霞町体育協会などの団体から約200人が参加し、環境美化活動が行われました。

当日は寒い中にもかかわらず、日頃利用している場所で見なさん熱心に作業を進めていました。各施設ともプレーに支障をきたしていた箇所などが整備され、今後気持ち良くプレーすることができるようになりました。

**第28回子どもドッジボール大会が開催されました**

1月20日、B&G海洋センターにおいて、第28回子どもドッジボール大会が行われました。例年、各行政区対抗戦によるトーナメント方式で行いますが、今年は各チーム総当たりによるリーグ戦を行い、子どもたちは、声援を受けながら白熱した試合を見せてくれました。

結果は、上位3チームが5勝1敗で並び、得失点差で次のような順位になりました。来年も多くの参加をお待ちしています。

- 結果 優勝 原宿台A
- 準優勝 新田
- 第3位 大福田



優勝した原宿台Aチーム

**五霞歩楽里会研修会が行われました**



1月12日、五霞歩楽里会研修会が行われ、厳しい寒さの中、30人の方に参加いただき、「くりはし八福神」を回りました。

七福神に吉祥天を加えた八福神めぐりは、栗橋駅を起点に、埼玉ふるさと自慢100選に入選した約10kmのコースを3時間半ほどで回るものでした。

台紙に各寺院で朱印を押ししたり、途中で甘酒をいただいたりしながら、栗橋宿の街並みや田園風景を眺めながらのウォーキングを楽しみました。

